
Comunicato antiviolenza
Ultimo aggiornamento giovedì 22 novembre 2007

  Trieste, 21.12.05  La presidente del Gruppo Intesa per la Regione  Alessandra Battellino, valutando il tema della
violenza sulle donne un argomento di terribile attualità:  &ldquo;Alcuni giorni fa in occasione dell&rsquo;anniversario della
giornata internazionale voluta dall&rsquo;ONU per la lotta sulla violenza alle donne - ha detto - ho invitato una lettera al
presidente del Consiglio Alessandro Tesini chiedendogli di ricordare quell&rsquo;occasione e di sensibilizzare sul tema
della violenza il Consiglio regionale, troppo sordo alle tematiche che riguardano le donne. I tagli alla legge 17, che
prevede  progetti antiviolenza  non possono essere accettati, per cui ho ritenuto opportuno  sottoporre all&rsquo;assessore
Beltrame la necessità di intervenire garantendo l&rsquo;attività dei centri durante tutto l&rsquo;arco delle 24 ore. A tal fine
ho presentato un&rsquo; emendamento per 200.000 euro, che serviranno a garantire l&rsquo;accoglienza in qualsiasi
momento. Perché &ndash;ha  concluso  la consigliera regionale, - la violenza non attende che lo sportello si apra. 
L&rsquo;assessore ha dato la sua disponibilità, mi auguro che anche il Consiglio si ritrovi d&rsquo;accordo.&rdquo;  
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